

Kementerian Investasi Tawarkan 22 Proyek Prioritas Rp37,32 Triliun

Bahlil Lahadalia menjelaskan peta peluang investasi itu disusun berdasarkan perincian terkait potensi investasi di daerah lengkap dengan studi kelayakannya (*feasibility studies*).

JAKARTA (IM) - Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) meluncurkan 22 proyek investasi prioritas yang siap ditawarkan kepada para investor senilai Rp37,32 triliun dan tersebar di 13 provinsi.

Ke-22 proyek tersebut masuk dalam Peta Peluang Investasi 2022 yang diluncurkan di Bali,

Jumat, yang berfokus di sektor sumber daya alam dan industri manufaktur.

Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia mengungkapkan, dengan adanya peta peluang investasi tersebut, maka promosi investasi bisa dilakukan dengan lebih terarah dan tidak sekadar menyampaikan kondisi umum Indonesia.

"Dulu kita melakukan promosi itu selalu mengarang bebas. Pasti bapak ibu Dubes juga akan tahu karena kita tidak mempunyai plan yang jelas. Program ini diharapkan dapat mempermudah kita dalam melakukan promosi. Sudah tidak zaman lagi kita bicara tentang Indonesia yang mempunyai 17 ribu pulau lebih, 6 juta km pantai, punya daratan 2 juta km, 81 ribu pesisir pantai. Sudah tidak zaman lagi. Ini dari sejak kita lahir sampai sekarang masih promosinya seperti itu," kata Bahlil dalam sambutannya secara daring di Jakarta, Jumat (16/12).

Dilansir dari Antara, Bahlil menjelaskan peta peluang investasi itu disusun berdasarkan

perincian terkait potensi investasi di daerah lengkap dengan studi kelayakannya (*feasibility studies*).

Peta peluang investasi akan membuat investor mengetahui dengan jelas rincian investasi yang akan ditanam, mulai dari nilainya, durasi pengembalian modal hingga potensi pasarnya juga proses perizinan dan lainnya. "Ini adalah sebuah instrumen untuk mempermudah para investor dalam meyakinkan mereka untuk bisa melakukan investasi," katanya.

Sebelum diluncurkan, ke-22 proyek investasi itu akan diunggah ke laman resmi BKPM agar bisa dikunjungi langsung oleh para calon investor yang berminat. Setelah ada peminatnya, calon

investor bisa langsung melakukan kunjungan ke lapangan dan didorong untuk langsung memperoleh perizinan.

Ke-22 proyek investasi yang ditawarkan meliputi 11 proyek investasi di sektor sumber daya alam meliputi perkebunan, hortikultura, tanaman pangan, peternakan, perikanan dan energi; serta 11 proyek investasi berbasis industri yang meliputi industri kimia, industri aneka, industri logam, industri mesin, industri alat transportasi dan industri elektronika. Ada pun 22 proyek investasi itu terdiri dari 9 proyek di Pulau Jawa dan 13 proyek di luar Pulau Jawa. • dro



BPR SUPRA

PULAUINTAN

General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Kemenperin Terus Kembangkan Hilirisasi Industri Porang

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) fokus untuk terus mengembangkan porang sebagai komoditas yang memiliki potensi ekonomi tinggi. Oleh karenanya, kebijakan hilirisasi perlu dijalankan untuk meningkatkan nilai tambah porang di dalam negeri melalui pemanfaatan teknologi, sesuai arahan Presiden Joko Widodo.

"Produk olahan porang punya pasar ekspor yang menjanjikan, seperti tepung glukomanan, beras porang dan lain sebagainya. Apalagi, harga porang di pasaran ekspor saat ini terus meningkat," kata Direktur Jenderal Industri Agro Kemenperin, Putu Juli Ardika pada acara Forum Grup Diskusi (FGD) tentang Pengembangan Industri Pengolahan Berbasis Tanaman Porang di Jakarta, dilansir dari laman Kemenperin, Jumat (16/12).

Pada FGD ini, Kemenperin melaporkan beberapa perkembangan yang telah dicapai dalam upaya pengembangan industri pengolahan porang. "Bahwa dari sisi produksi sudah cukup meningkat, termasuk juga investasi di sektor ini mulai bertambah. Jadi, industri ini semakin tumbuh, dan kemampuan produksinya sudah ada yang sampai pada produk tepung glukomanan," kata Juli Ardika.

Guna lebih mengoptimalkan kebijakan hilirisasi sektor agro ini, Putu menegaskan, pihaknya proaktif menggandeng berbagai pihak dan stakeholder terkait. "Melalui kolaborasi ini, kami ingin mendapatkan solusi yang komprehensif, khususnya mengoptimalkan penyerapan porang di dalam negeri. Selain itu diharapkan dapat menjadi embrio terbentuknya sebuah ekosistem atau wadah untuk pengembangan industri pengolahan porang yang inovatif dan berdaya saing," tuturnya.

Putu mengemukakan, budidaya tanaman porang terbilang mudah dan murah karena tidak memerlukan banyak perlakuan khusus. "Tanaman porang mudah tumbuh dalam berbagai kondisi tanah, bahkan di lahan kritis sekalipun, sehingga jika dikembangkan lebih lanjut pada sektor hilir, di Indonesia seharusnya tidak akan memiliki kendala berarti dalam hal pemenuhan bahan baku," paparnya.

Sementara itu, sumber bahan baku tanaman porang saat ini berdasarkan data dari Kementerian Pertanian tersebar di berbagai wilayah di Indonesia. Misalnya di Provinsi Nusa Tenggara Timur, Nusa Tenggara Barat, Jawa Timur, Jawa Tengah, Jawa Barat, Bali dan beberapa daerah lainnya dengan estimasi total luasan 47.641 hektar.

• pan



Momentum Hari Jalan, PUPR Banten Siap Tuntaskan 100% Jalan Mantap

SERANG (IM) - Tanggal 20 Desember telah ditetapkan sebagai Hari Jalan melalui surat Keputusan Menteri PUPR Nomor 1511 Tahun 2021 tentang Hari Jalan. Memaknai hal tersebut Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Provinsi Banten, Ir. Arlan Marzan menyampaikan bahwa momen ini harus dimanfaatkan untuk refleksi terhadap kinerja penyelenggaraan jalan. "Adanya Hari Jalan adalah untuk refleksi, apa yang sudah kita lakukan dan apa yang perlu kita perbaiki ke depan. Indikatornya, setiap tahun kita harus lebih baik lagi," ucapnya.

Menurutnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Banten, pada tahun 2022 ini, hampir semua ruas jalan, yang menjadi kewenangan Provinsi Banten, telah tertangani dan dalam kondisi mantap.

Untuk tahun ini, kata dia, pihaknya telah melaksanakan program pembangunan fisik yang terdiri dari beberapa pekerjaan, diantaranya, ruas Jalan Banten Lama-Tonjong, Jalan Cipanas-Warung Banten, dan Jalan Palima-Baros. Untuk pekerjaan pelebaran jalan menuju standar, kata Arlan, berada di dua lokasi, yakni di Jalan Sempu Dukupaung dan Simpang Gondrong, di Jalan Hasyim Ashari, Kota Tangerang. Kemudian, untuk pelebaran jalan penambahan lajur ada di Jalan Pakupatan-Palima. "Untuk pekerjaan ini, kita belum tuntas belum menyeluruh karena anggaran pembebasan lahan terbatas. Pembangunan tahun ini baru fokus dari titik dekat kantor Kementerian Agama Banten sampai Palima. Nanti di pelebaran jalan Pakupatan-Palima ini kita juga melakukan perbaikan di beberapa titik, terutama dekat lampu merah Palima," terangnya.

Ditambahkannya, kegiatan lainnya adalah rehabilitasi jalan. Menurutnya, kegiatan rehabilitasi jalan tahun ini ada di lima ruas, yakni Jalan Ahmad Yani, Kota Serang, Jalan Mandalawangi-Caringin, Pandeglang, Jalan Serang-Pandeglang, saluran dan penataan Jalan Hasyim Ashari, Kota Tangerang, dan penanganan longsor Jalan Tanjung Lesung-Sumur, Pandeglang. "Sedangkan untuk pembangunan jembatan ada di dua titik. Pertama adalah, jembatan Cisoka, Tangerang yang kondisinya sudah rusak dari 2020. Kedua, pembangunan jembatan Jatipulo, Kecamatan Kresak, Kabupaten Tangerang," ungkapnya.

Dilanjutkannya, pekerjaan ini untuk mendukung capaian pembangunan yang sudah tercantum dalam RPJMD, salah satunya adalah pembangunan jalan provinsi yang menjadi kewenangan Pemprov Banten, yakni berada di Cipanas-Warung Banten, Kabupaten Lebak yang tinggal tersisa 2 persen, dan pembangunan Banten Lama-Tonjong, wisata ke Banten Lama.

Menurut Arlan, komitmen pemprov dalam pembangunan dan peningkatan infrastruktur khususnya infrastruktur jalan dan jembatan adalah bukti komitmen pelayanan kepada masyarakat Banten. Dia berharap masyarakat dapat menikmati dampak positif dari pembangunan yang dilaksanakan, terutama masyarakat dari wilayah Selatan menuju Utara, dari wilayah Lebak dan Pandeglang menuju Serang dan Tangerang. "Ini merupakan komitmen Pak Pj Gubernur Banten dalam memberikan pelayanan infrastruktur yang merata bagi masyarakat Banten," pungkasnya. • Adv

Data Penanganan Jalan Provinsi

Tahun	Jumlah Ruas yang Ditangani	Keterangan Penanganan
2017	26 Ruas Jalan	20 Pembangunan, 3 pelebaran, 1 rehabilitasi dan 2 peningkatan jalan
2018	22 Ruas Jalan	10 Perbaikan kondisi, 6 Pembangunan, 2 pelebaran, 2 rehabilitasi dan 2 peningkatan jalan
2019	18 Ruas Jalan	8 Pembangunan, 1 rehabilitasi dan 9 peningkatan jalan
2020	9 Ruas Jalan	3 Peningkatan, 4 rehabilitasi, dan 2 pelebaran jalan
2021	13 Ruas Jalan	2 Peningkatan, 5 rehabilitasi, 2 pelebaran, 2 pembangunan, 1 penataan dan 1 rekonstruksi jalan
2022	17 Ruas Jalan	2 Pembangunan, 3 Pelebaran, 5 Rehabilitasi dan 7 Peningkatan Jalan



Klaim Asuransi Umum Capai Rp27,5 T di Triwulan III-2022

JAKARTA (IM) - Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI) mencatat klaim asuransi umum mencapai Rp27,5 triliun pada triwulan III-2022 atau tumbuh 25,2 persen dibanding periode yang sama tahun lalu (year-on-year/yoy) yang mencapai Rp22 triliun pada triwulan III-2021.

"Dengan demikian klaim asuransi umum memiliki porsi 9,6 persen dari klaim industri asuransi nasional yang mencapai Rp286,2 triliun," kata Wakil Ketua Bidang Statistik, Riset, dan Analisa AAUI Trinita Situmeang dalam Konferensi Pers Data Triwulan III-2022 yang dipantau secara daring di Jakarta, Jumat (16/12).

Dilansir dari Antara, dari klaim tersebut, klaim yang telah dibayarkan asuransi umum adalah sebesar Rp27,41 triliun atau meningkat 20,5 persen (yoy) dibanding Rp22,75 triliun.

Jika dilihat dari lini usahanya, dirinya menyebutkan pertumbuhan tertinggi klaim dibayar adalah pada sektor energi lepas pantai (off shore) yakni 102,1 persen (yoy), diikuti asuransi kredit 83,5 persen (yoy) dan aneka ragam 22,7 persen (yoy).

Sementara itu terjadi penurunan pertumbuhan klaim dibayar antara lain pada sektor satelit sebesar 100 persen (yoy), liabilitas 85,4 persen (yoy), dan energi di pantai (on shore) 85,3 persen (yoy). Dari segi jalur distribusinya, pertumbuhan klaim dibayar tertinggi dilakukan melalui jalur broker dan pemasaran langsung sebesar 30 persen.

Dengan demikian, Trinita mengatakan asuransi kredit memiliki porsi terbesar dalam klaim dibayar keseluruhan, yakni 29,6 persen, yang disusul properti 19,7 persen, kendaraan bermotor 16,8 persen, dan asuransi kesehatan 14 persen.

Di sisi lain, klaim reasuransi mencapai Rp9,3 triliun pada kuartal ketiga tahun 2022 atau tumbuh 19,1 persen (yoy) dari Rp7,8 triliun di triwulan ketiga tahun lalu, sehingga persentasenya mencapai 3,2 persen dari total klaim industri asuransi yang sebanyak Rp286,2 triliun.

Dari klaim tersebut, klaim yang sudah dibayar reasuransi adalah Rp5,77 triliun atau tumbuh 15,5 persen (yoy) dari Rp4,99 triliun. Pertumbuhan klaim dibayar tertinggi reasuransi ada pada lini usaha kapal penjamin sebesar 1.902,4 persen (yoy), disusul penerbangan yang tumbuh 124 persen (yoy).

Kontraksi pertumbuhan klaim dibayar reasuransi antara lain ada pada bisnis liabilitas sebesar 87,1 persen (yoy), kecelakaan pribadi 37,3 persen (yoy), dan kargo laut 25,4 persen (yoy). • dot